



## Santiago-Industriales, clásico del béisbol por los 500 años de La Habana



La Habana, 8 nov (JIT) Los 500 años de la Villa de San Cristóbal de La Habana tendrán este viernes un momento especial de celebraciones en el estadio Latinoamericano, con el comienzo de uno de los 'clásicos' del béisbol de Cuba.

El 'Coloso del Cerro', como se conoce al Estadio Latinoamericano, inaugurado en 1946, recibirá durante viernes, sábado y domingo el duelo entre el local Industriales y Santiago de Cuba, como parte de la 59 Serie Nacional de la disciplina.

La pugna entre 'Leones' y 'Avispas' fue pensada para festejar el aniversario cerrado de La Habana, debido a que béisbol es el deporte más importante e histórico de la isla.

Asimismo, los alrededores del 'Latino' acogerán en los próximos días múltiples actividades recreativas y culturales camino al 16 de noviembre, cuando oficialmente la capital cubana arribará a su quinto siglo de fundación.

En cuanto al campeonato beisbolero, las nuevas subseries se completan con los pareos entre Matanzas y Camagüey, y Cienfuegos y Las Tunas.

Camagüey ostenta la cima del escalafón del torneo, con balance de 34 victorias y 20 reveses, por delante de Santiago (33-21), Matanzas (33-21), Las Tunas (32-22), Cienfuegos (32-22) e Industriales (29-25), en ese orden.

La escuadra ganadora del LIX Campeonato Cubano de Béisbol representará a la isla caribeña



---

en la próxima Serie del Caribe, a desarrollarse del 1 al 7 de febrero en San Juan, capital de Puerto Rico.

Posiciones:

1-Camagüey (34-20).

2-Santiago de Cuba (33-21).

3-Matanzas (33-21).

4-Las Tunas (32-22).

5-Cienfuegos (32-22).

6-Industriales (29-25).